

Médecine préventive: Un nouveau concept à Casablanca

Compte Test - 2012-09-14 05:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

Un centre de médecine préventive vient de voir le jour à Casablanca. Le centre, composé d'une équipe de 10 experts, propose une offre intégrée en matière de dépistage de maladies, bilans de santé et coaching sportif.

Selon le management du centre, le message est simple. Il s'agit d'inciter les Marocains à consulter quand ils ne sont pas malades. D'ailleurs, l'OMS souligne qu'il est possible de réduire la charge morbide des maladies chroniques de 60% grâce à la prévention.

Le concept est développé en Europe et aux Etats-Unis par les pouvoirs publics. «Notre ambition est de l'adapter au Maroc», insiste Dr Jaâfar Heikel, fondateur du centre.